

# DÍA DE LA ANTIOQUEÑIDAD



¿POR QUÉ SE CELEBRA EL DÍA DE LA ANTIOQUEÑIDAD?



El día de la antioqueñidad se celebra cada 11 de agosto en conmemoración a la independencia del departamento de Antioquia, y busca generar amor por esta tierra.

Se festeja en todos los municipios del departamento, a través de desfiles, costumbres folclóricas, disfraces, danzas, comidas y otros.



HAZ CLICK EN EL VIDEO.

Realiza un dibujo alusivo a la Antioqueñidad y adjúntalo en los siguientes correos  
ayborjap@unal.edu.co  
jodelgado@unal.edu.co